

Société beaujolaise d'odonto-stomatologie

Les Douleurs Oro-Faciales : le point de vue du kiné et de l'ostéo par Caroline ALVARADO

La SBOS vous convie à une soirée conférence le IEUDI 7 Octobre à 20 h à :

« La Passerelle »

centre de consultations médicales 120 ancienne route de Beaujeu 69400 Arnas (parking en face du bâtiment)

Associée aux traitements orthodontiques et chirurgicaux, la rééducation maxillofaciale a élargi ses indications à l'omnipratique. Que ce soit pour les syndromes articulaires, les cervicalgies et la cicatrisation au sens large, elle est devenue un partenaire en odontologie.

Caroline ALVARADO, kinésithérapeute et ostéopathe, chargée d'enseignement, viendra partager son expertise au service de nos traitements pluridisciplinaires.

Pour organiser au mieux votre accueil nous vous demandons de confirmer votre venue avant le 1/10, par mail à : sbos.contact@free.fr

Nous espérons vous retrouver nombreux pour échanger et animer cette soirée conviviale.